



www.stardivingacademy.com

STAR DIVING ACADEMY





What is diving? How does it feel to breath on an air bottle? What is it like to fly weightlessly through the water? Did you ever ask yourself these questions? Your first step to scuba diving ...

Step into your first try dive guided by our experienced diving instructors. We will prepare you for the most beautiful and exciting discovery of your life.

Your adventure in Bilem Bay - probably the most beautiful bay in turkey - will be documented in plenty of photos and videos.

We are waiting for you at our diving point.





Qu'est-ce que la plongée? Comment est-ce que vous sentez quand vous plongez avec la bouteille de plongée? A quoi ressemble voler sous la mer? Vous vous êtes déjà posé ces questions? La plongée sera votre premier cour. Il y a beaucoup de guides tres experimentés qui vous aideront pour une plongée amusante. Il vous préparent une découverte avec les équipements nouveaux. Votre aventure à Bilem (peut-etre les plus belles en Turquie) vont être documentés avec les photos et les vidéos. Nous vous attendons à notre point de plongée. Il faut que vous l'essayiez parce que c'est une bonne place à Antalya...



Dalış nedir? Bir dalış tûpünden nefes almak nasıl bir his? Suyun içinde ağırlıksız uçarcasına dengede kalmak nasıl bir şey? Sualtı canlılarını ne kadar görme şansım var? Bu soruları hiç kendinize sordunuzmu? Gelin ilk deneyiminizi bizim tecrübeli ve deneyimli eğitmenlerimizin eşliğinde gerçekleştirelim. Sizi hayatınızın en güzel ve eğlenceli deneyiminize hazırlıyoruz... Maceranız Bilem koyunda. Kesinlikle Türkiye' de ki en güzel koy. Fotoğraflarınız ve videolarınız belgelenecek... Sizleri dalış merkezimize bekliyoruz. Sadece gülümseyin...





www.stardivingacademy.com

STAR DIVING ACADEMY

 turuncu 316 94 65 ANTALYA

Şirinyalı Mah. Eski Lara Yolu No: 182
Bilem Otel Beach Muratpaşa - Antalya
info@stardivingacademy.com

Tel: +90.242.323 55 42
Gsm: +90.533.544 49 28
+90.532.411 50 70